



昭和63年
生まれ

みつはし ぞうた
三ツ橋 惣太 さん

絵を描いたり、苺を育てたりして暮らしています。36才になるということは、芥川龍之介より年上になるってことですね。“龍之介”ってくらいだから芥川先生も辰年生まれだったんでしょうか。みなさんはどの作品が好きですか？ぼくは「戯作三昧」「河童」「一塊の土」などが好きですね。「煙草と悪魔」とかもいいですね！

坂本龍馬、ONE PIECEのドラゴン、などもやはり辰年生まれでしょうか。いや、龍馬はウマ年かも。



平成12年
生まれ

いのうえ きむむ
井上 侍聡 さん

アメリカ合衆国ワシントン州のゲバースファームで14か月間、りんご農業を学び、地元である湯浅に戻ってきました。今は家族のみかん農家を営んでいます。もっと世界にみかんの魅力を知っていただけるよう、台湾をはじめとする海外にも出荷しています。

まわり年を迎える今年は、昨年よりも飛躍できるように、ひとつずつ積み重ねて充実した年にしていきたいです。



特 集



平成24年
生まれ

むらきむら かんた
脇村 環太 さん[湯浅小学校]

今、ぼくががんばっているのは、硬筆です。ぼくは硬筆を習っていて、初段という階級になるための試験をうけます。だからすごく練習をして、努力しています。習いごとがある日以外も家で練習をしていました。しかし、六年生でむずかしいし、練習できる回数が少ないので、これまで以上に練習したいです。ぼくは、この二つを目標にして、がんばりたいと思います。



平成24年
生まれ

たけうち なつひろ
武内 夏佑 さん[山田小学校]

2024年、私は6年生になります。まずは、勉強をがんばりたいと思っています。その他に、ダンスもがんばりたいです。ダンスは5才から習っていて、自分でふり付けを考えておどれるようにもなりました。ダンスの好きなところは、みんなと一緒におどって自分を表現できるところです。これからも、楽しんで続けていきたいです。



昭和15年
生まれ

たかだ かよ
高田 佳代 さん

役場の方が「広報の録音をお願いします」と自宅に来てくださり、ボランティアグループを結成して、広報、社協だより、議会だより等のテープ作成を始まりました。

20年余りの年月、グループの仲間と視覚障がい者の方々に向けたテープを手分けして作成し、ご自宅まで届けています。テープ作成するにつけ、町民に対して町職員の方々の一生懸命な仕事ぶりが感じられます。その他に、小学校への読み聞かせ、中学校でのふるさと学習講座等、グループで協力し合っています。永年、共に協力し合ってきたボランティア仲間が一番の友です。



昭和27年
生まれ

かわせ ひろこ
川瀬 博子 さん

みかん栽培を息子に任せ、野菜・花作りをしたり、体力を付けて山登りをしたいです。料理が苦手な、忙しいのにかこつけて時短料理ばかり。もう少し手をかけて作ってきたいなあと思う今日この頃です。

明るい話題の多い年でありますように願っています。

辰年生まれ

私たちみんな



昭和39年
生まれ

たけだ よしひで
湯田 良英 さん

耐久高校に赴任して11年目、地歴公民科の教師をしています。私自身も耐久高校卒業生で、母校で教師として還暦を迎えられることを大変嬉しく思っています。また、女子ソフトテニス部の顧問を務め、生徒たちと日々練習に取り組んでおり、私学強豪校に迫る準優勝という成績を収めることができました。畑仕事が好きで、みかんやデコポンを妻と栽培して楽しんでいます。いま担任している2年生と一緒に私も卒業します。健康に気をつけて、笑顔でその日を迎えられるよう過ごしていきたいです。



昭和51年
生まれ

とらぶち ゆみこ
烏淵 由美子 さん

息子達のサッカー三昧生活のサポートが終わり燃え尽きた私。夫がハンターカブに乗り始めたのをきっかけに私も可愛いカブが欲しい！と自動車学校に通って11月に免許を取りクロスカブ110を買いました。春になったら夫婦で遠出したいなあと思っています。昨年は家族、友達、職場の人達のおかげで今が1番幸せー！っていう1年でした。今年は年女、みんなと一緒に全力で楽しみます。